
Anlage zum Protokoll der Ortsbeiratssitzung Heisterberg vom 29.09.2011: 

 
 
Herr Bürgermeister Hardt bemängelt per Email von Herrn Maitz vom 26.09.2011 zum 
Protokoll der Sitzung vom 13.09.2011: 
 
 „Zu Top 3 der Tagesordnung wurden folgende Themen besprochen bzw. angesprochen, die 
im Protokoll nicht aufgeführt sind: 
 
 - Ausladung des Beigeordneten Gerhard Knapp für die Sitzungen des Ortsbeirates 
Heisterberg. Den Hinweis darauf, dass alle Sitzungen des OB öffentlich sind. Herr Knapp ist 
als Ansprechpartner des Gemeindevorstandes für den Ortsbeirat Heisterberg benannt. 
 
 - Ausführungen des Bürgermeisters zu den durch den Ortsbeirat Heisterberg gestellten 
Anträgen und Anfragen. 
 
 - Die Ausführungen des Bürgermeisters, dass Landpachtverträge nicht in die Zuständigkeit 
des Ortsbeirates fallen, da sie ein Geschäft der laufenden Verwaltung darstellen. 
 
- Der Hinweis von Bürgermeister Hardt, dass er einen weiteren Termin um 19:30 Uhr in 

Driedorf hat. Hier fand ein Treffen der Arbeitsgruppen "Driedorf 2025" mit einer 
Präsentation der bisher erarbeiteten Ergebnisse statt. Eingangs hatte Herr Bürgermeister 
Hardt bemängelt, dass es zu dieser Terminüberschneidung zwischen der 
Ortsbeiratssitzung und des schon länger bekannten Präsentationstermins des Projektes 
"Driedorf 2025" gekommen ist.“ 

 
 
Über die Einwände wurde unter Tagesordnungspunkt 5, laufende Nummer 7 des Protokolls,  
abgestimmt. 


